



## 'JAPA' DEJA EL VACILÓN, PERO SU RITMO QUEDARÁ PARA SIEMPRE

El regué está de luto. Leavitt Eduardo Zambrano, más conocido como 'Japanese', fue despedido entre lágrimas, música y aplausos este miércoles en el Parque Urracá

P 7. PLAY

## LA LICENCIA DE CONDUCIR CAMBIA: ASÍ SERÁ EL NUEVO DOCUMENTO

P 5. HECHOS



Miguel Victoria / **El Siglo**

# Veracruz: cuerpo con orificio de bala en el monte

P 14. LA ROJA



EL HALLAZGO LO HIZO UN MORADOR EN UN LOTE BALDÍO USADO COMO BOTADERO POR LOS VECINOS DEL LUGAR. EN EL SITIO SE ENCONTRARON CASQUILLOS

## TICOS PIDEN LA EXTRADICIÓN DE PANAMEÑO ACUSADO DE MATAR A SU PAREJA

P 14. LA ROJA



Cortesía

## LO MATAN A BALAZOS EN UNA CASA ABANDONADA EN SAN MIGUELITO

P 15. LA ROJA



Redes

**Estadio!** **El Siglo**

**LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO**

## NUEVO MÍSTER PANAMÁ: PASAPORTE NICA, PERO CORAZÓN PANAMÉNO

P 8. PLAY



P 13. ESTADIO! DOBLETE DE ORO PARA PANAMÁ EN PESAS, EN JUEGOS CENTROAMERICANOS 2025

Masacre en Río: Civiles llevan más de 60 cuerpos a plaza pública



EFE

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

**R**ío de Janeiro está en conmoción. Residentes de la peligrosa favela "Complejo de la Peña" trasladaron más de 60 cadáveres desde una zona boscosa hasta la Plaza São Lucas en la madrugada de este miércoles.

Las autoridades brasileñas confirmaron más tarde que la cifra oficial de muertos ascendió a 132. La abogada Flávia Fróes calificó el suceso, ocurrido tras una intervención policial, como "la mayor masacre de la historia de Río de Janeiro".

Testigos y defensores de Derechos Humanos reportaron que los cuerpos presentaban signos de violencia extrema, incluyendo "marcas de disparos en la nuca y puñaladas en la espalda". Incluso uno de ellos fue hallado decapitado.

Los familiares de las víctimas decidieron exponer los cuerpos en la plaza, para evidenciar las condiciones en las que fueron encontrados. La escena generó un llamado de urgencia para que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos envíe interventores y peritos internacionales a Río de Janeiro.



Un niño de 4 años es hallado sin vida dentro de una letrina

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

**TRAGEDIA.** La tranquila mañana de este martes se tiñó de tragedia en el distrito de Ñurum, corregimiento de Agua de Salud, provincia de Chiriquí.

Una escena espeluznante sacudió a los habitantes del lugar: un pequeño de tan solo 4 años fue encontrado flotando dentro de una letrina en construcción, muy cerca de su hogar.

El hallazgo, descrito por familiares como un momento de horror absoluto, ocurrió cuando uno de los padres notó la ausencia del menor y comenzó a buscarlo por los alrededores.

Minutos después, la inocente vida fue hallada sin signos vitales, sumergida en las aguas turbias de la estructura aún sin terminar.

Los familiares, aún en estado de shock, afirmaron desconocer cómo ocurrió la tragedia. La comunidad entera se encuentra consternada, mientras las autoridades investigan las circunstancias que rodearon este suceso tan macabro como inexplicable.

### DOLOR

En el aire del pequeño poblado solo queda el silencio.